



Las caras de las disidencias: cinco años de incertidumbre y evolución

Descripción

En todos los países que han pasado por procesos de paz es normal que persista la violencia. Colombia no ha sido la excepción y uno de los principales retos es la evolución de los grupos disidentes de las antiguas FARC-EP.

<iframe src="https://www.conflictresponses.org/wp-content/uploads/CORE_v10.pdf" width="100%" height="500px" frameborder="0"></iframe>

Categoría

1. Lo Más Destacado 2
2. Publicaciones

Fecha de creación

26/07/2021

Autor

stack